



**ASAMBLEA DE MADRID**

GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA

**Excma. Sra. D<sup>a</sup>  
Isabel Díaz Ayuso  
Presidenta de la Comunidad de Madrid**

Madrid, 24 de agosto de 2022

Sra. Ayuso,

Una vez más la escribo con un asunto que conoce bien y del que hemos debatido en la Asamblea de Madrid y que lleva casi veinte años dañando los intereses generales y despilfarrando los impuestos de los madrileños; el proyecto de la Ciudad de la Justicia de la Comunidad de Madrid.

Podría hacer un repaso al largo listado de despilfarros que este fracasado proyecto lleva sumados durante casi veinte años pero el motivo de mi carta, es reconducir este proyecto, que tantos millones de euros ha costado de los impuestos de los madrileños y no ha servido para nada hasta ahora, salvo para que algunos pocos hicieran muy buenos negocios.

En este sentido le pido formalmente dos cosas; que podamos mantener una reunión urgente sobre este proyecto y que suspenda el proceso de concesión abierto.

En espera de una respuesta positiva y rápida, reciba un cordial saludo

Fdo.: Juan Lobato Gandarias  
Portavoz G.P. Socialista